
 

 

 

 

 

     

REQUERIMENTO  
 

 
Excelentíssimo Sr. Presidente da Câmara de Vereadores 

 

 

 O Vereador Ademir Antônio Barp, Presidente da Comissão de Educação, Saúde, 

Agricultura, Serviços Públicos e Direitos Humanos REQUER a Vossa Excelência, o envio de um 

requerimento ao Prefeito Municipal solicitando que medidas estão sendo tomadas em relação a 

situação atual das moradias irregulares que estão sendo construídas e/ou erguidas na área localizada 

após a antiga empresa Maxibus, nas margens da estrada que dá acesso à localidade de Otávio 

Rocha. 
   

 N.Termos. 

P. Deferimento. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A Câmara de Vereadores recebeu uma denúncia através do serviço de Ouvidoria desta Casa 

e, para tanto, esta Comissão encaminha este requerimento ao Poder Executivo Municipal para obter 

as informações necessárias em relação a este assunto. 

 

Câmara de Vereadores de Flores da Cunha, 14 de maio de 2020. 

 

 

 

 

Vereador Ademir Antônio Barp  

Presidente  

 

 
 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

          

 
 


